

Chers amis de l'effet de vie

Un an après le lancement du premier numéro de notre *Revue internationale d'art et d'artologie*, j'ai le plaisir de vous annoncer la publication du N° 2 sur le site de l'effet de vie (<https://www.effet-de-vie.org>), rubrique RIAA.

Comme le précédent, ce numéro rassemble, autour de la question de la définition unitaire de l'art, des articles de chercheurs, des entretiens avec des créateurs, des « Rencontres » avec des œuvres et des comptes rendus.

Le N° 3 sera piloté par François Guiyoba, professeur à L'Ecole Normale Supérieure de Yaoundé, Cameroun, qui est membre fondateur de la Revue.

Je remercie vivement Bruno Masala pour la gentillesse et la compétence avec lesquelles il réalisé le travail technique de la mise en ligne.

Je remercie aussi Monsieur Pedro Graziano qui a bien voulu traduire en italien la présentation de notre site sur internet.

Très cordialement, Marc-Mathieu Münch